

Beschlussvorlage

zu Punkt 9. für die öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (Gemeinde Osterröfeld) am Montag, 2. Juni 2014

Beratung und Beschlussfassung über die Gewährung eines Zuschusses an die DLRG für die Förderung von Fahrten, Lagern und anderen Jugenderholungsmaßnahmen

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Der DLRG Ortsverein Schacht-Audorf hat mit Schreiben vom 24.04.2014 einen Antrag auf Bezuschussung einer Jugendpflegefahrt nach Dänemark für die Teilnehmer aus Osterröfeld gestellt.

Nach den Zuschussrichtlinien der Gemeinde Osterröfeld in der Fassung vom 14.09.2006, zuletzt geändert in der Fassung der 2. Änderung vom 04.03.2013, werden nur Jugendpflegefahrten **örtlicher** Vereine und Verbände bezuschusst.

In der Vergangenheit wurden daher Zuschussanträge von Vereinen und Verbänden, die ihren Sitz **nicht** in Osterröfeld haben, abgelehnt.

Die im Rahmen der Antragstellung der DLRG im vergangenen Jahr angeregte Gründung einer Ortsgruppe Osterröfeld ist aus organisatorischen Gründen derzeit nicht möglich.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Nach den Zuschussrichtlinien wird pro Tag und Teilnehmer ein Betrag von 10,- Euro gewährt. Die Fahrt findet statt für 5 Tage. Die Anzahl der Teilnehmer wurde per Mail angefragt am 12.05.2014, eine Antwort liegt derzeit noch nicht vor.

3. Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, dem Antrag der DLRG Schacht-Audorf als Einzelfallentscheidung zuzustimmen und eine Förderung von Teilnehmern aus Osterröfeld analog der Zuschussrichtlinie vorzunehmen.

Im Auftrage

gez.
Martina Becker-Tank

gesehen:
gez.

Bernd Sienknecht
(Der Bürgermeister)